

Colaboración Institucional 2018

En BBVA tenemos como propósito poner al alcance de todos las oportunidades de esta nueva era, por lo que trabajamos para lograr una sociedad más inclusiva y sostenible para las nuevas generaciones, pensando no solo en el presente, sino también en el futuro.

Por ello trabajamos principalmente en dos vectores estratégicos de relevancia para BBVA y sus *stakeholders*. Por un lado, el impulso de la digitalización en donde la tecnología y los datos ayuden a mejorar la salud financiera de nuestros clientes, que podrán tomar decisiones mejor informadas. Por otro lado, el apoyo a la sostenibilidad medioambiental y social por el cual el banco busca participar activamente en la transición a una economía más verde y respetuosa con el medio ambiente.

Para ello, elegimos colaborar con organizaciones que comparten nuestra visión y cuya actividad está alineada con nuestros objetivos, tales como asociaciones sectoriales, asociaciones patronales, cámaras de comercio y los *Think Tanks* más prestigiosos, que realizan estudios sobre asuntos de índole regulatoria, financiera, digital, sostenibilidad, inclusión financiera y educación financiera, en aquellos países donde tenemos presencia relevante.

Como asociados y patronos de estas organizaciones, en el curso del año 2018 hemos aportado en todo el mundo, 5 millones de euros dedicados a impulsar nuestra visión del futuro a través de sus actividades.

BBVA hace un esfuerzo por estar en los foros de representación sectorial en aquellos países donde tiene presencia, estas instituciones. Entre otras, las más relevantes son la Asociación de la Banca Española con un importe de 1.440.000 euros, La asociación Americana de la Banca con un importe de 773.000 euros y la Asociación Mexicana de la Banca con 221.000 euros.

Estas colaboraciones se suman a la aportación intelectual para promover la transformación del sector, que realizamos directamente a través de la actividad de investigación y el desarrollo de análisis de nuestro propio departamento de estudios (BBVA Research).

Estas actividades institucionales siempre se realizan con la máxima transparencia, sin interferir, condicionar o influir en el pluralismo político de las sociedades en que estemos presentes.

Los recursos dedicados a impulsar la visión del banco sobre la digitalización, a través de la presencia en foros, alcanzan un importe aproximado de 1 millón de euros, buscando promover un marco normativo que facilite la transformación digital del sector financiero en igualdad de condiciones para todos los actores.

Por su parte, el esfuerzo por proyectar el apoyo del banco a la sostenibilidad medioambiental y social asciende a 600.000 de euros. El banco busca un marco regulatorio amigable para las inversiones con impacto positivo en el medio ambiente y la sociedad, siguiendo las recomendaciones de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas (ODS) y otros organismos que apoyan la Inversión Socialmente Responsable (ISR) y el Green Finance.